

Werden wir
ins Zeltlager
fahren??



Liebe KJG-Zeltlagerfans,

gerne möchten wir für euch in den Sommerferien 2021 das Zeltlager möglich machen – trotz Corona, aber natürlich corona-konform!

Ob uns das gelingt, hängt insbesondere von der weiteren Entwicklung der Pandemie und den daraus folgenden rechtlichen Rahmenbedingungen ab.

Derzeit prüfen wir, wie ein tragfähiges Hygiene- und Schutzkonzept aussehen kann (insbesondere hinsichtlich Testungen, Vermeidung von Kontakten außerhalb des Lagers, Notfallplan im Infektionsfall, ...)

Beteiligt euch gern mit konstruktiven Vorschlägen an unseren Überlegungen! Bitte per Mail an:
alexander.rueden@bistum-fulda.de

Sollten wir vom Grundsatz her die Möglichkeit sehen das Zeltlager anzubieten, werdet ihr hier voraussichtlich in der zweiten Mai-Hälfte die Teilnahmebedingungen und die Anmeldeformulare finden.



Das wünscht euch und euren Familien
die Lagerleitung, das Küchenteam und
Eure KJG Volkmarshen